

La SEFH lanza la 6ª Edición del ‘Foro de innovación’ para resolver con soluciones innovadoras, reales y factibles los principales retos de la profesión

- **Se consolida como un referente nacional en innovación que visibiliza iniciativas que respondan a los retos actuales del sistema y refuerce el papel de la farmacia hospitalaria como motor de cambio.**
- **En el último trimestre del año se realizará una jornada de presentación de las ideas finalistas de las que se seleccionará al proyecto ganador al que se acompañará en su desarrollo para llevarlo a la práctica asistencial.**

Madrid, 4 de junio de 2025. Tras el éxito de la 5ª edición, la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) puso en marcha el pasado lunes la [6ª Edición del proyecto ‘Foro de Innovación’](#). Esta iniciativa, que cuenta con el apoyo de Lilly, comienza ahora su fase de concurso de ideas para solucionar los tres retos propuestos:

- ¿Cómo podemos mejorar la asistencia sanitaria del paciente?
- ¿Cómo podemos potenciar el rol del farmacéutico de hospital para mejorar su posicionamiento y su reconocimiento en los equipos asistenciales??
- ¿Cómo el farmacéutico de hospital puede influir hacia un sistema de salud más eficiente?

Los Farmacéuticos hospitalarios podrán concursar con su idea o presentarse, como en la anterior edición, al *Innovation-garage* para innovar con compañeros de otros hospitales en los equipos que se formarán dentro de este espacio para fomentar la colaboración, la creatividad y la innovación.

Gabriel Mercadal, ganador de la 2ª edición del foro de innovación y miembro del comité de asesores de la 6ª edición afirmó durante la presentación que, “recibir este reconocimiento supuso un impulso decisivo para seguir apostando por proyectos que combinan innovación, humanización y resultados en salud. El Foro de Innovación de la SEFH no solo me ofreció la oportunidad de visibilizar nuestro trabajo, sino también de compartir experiencias con profesionales que están transformando el modelo asistencial desde la práctica diaria. Espacios como este son clave para avanzar hacia una asistencia sanitaria innovadora y basada en valor, en la que la Farmacia Hospitalaria puede aportar

Comunicación SEFH

un conocimiento experto en el ámbito de la farmacoterapia y su gestión integral, contribuyendo activamente a una atención más segura, eficiente y centrada en el paciente”. Mercadal explicó que con esta 6.ª edición se pretende consolidar el Foro como un referente nacional en innovación sanitaria, dar visibilidad a nuevas iniciativas que respondan a los retos actuales del sistema y reforzar el papel de la farmacia hospitalaria como motor de cambio dentro de un ecosistema cada vez más digital, colaborativo y centrado en el paciente”.

Por su parte, **Emilio Monte**, coordinador del Grupo de Trabajo de Nuevas Tecnologías y Farmacia Hospitalaria Digital de la SEFH (DIGIFHAR) y miembro del comité de asesores de la 6ª edición del foro de innovación, subrayó que el farmacéutico de hospital, “se perfila como un profesional clave en el ecosistema del hospital del futuro, un entorno marcado por la digitalización, la atención descentralizada y la medicina basada en datos. Para ello deberá conjugar altas competencias clínicas con habilidades tecnológicas avanzadas, sumar capacidades de gestión y comunicación y abrazar la innovación como parte de su ejercicio habitual para anticiparse a los problemas y aportar soluciones innovadoras que contribuyan a mejorar los resultados en salud. En este sentido, el Foro de Innovación de la SEFH constituye un entorno ideal de reflexión sobre las necesidades presentes y futuras de la profesión y para desarrollar y compartir proyectos innovadores concretos, escalables y con impacto real.”

Por último, **Teresa Millán**, directora de Asuntos Corporativos de Lilly, señaló que “la innovación es la principal herramienta para Lilly, que basa su actividad en el descubrimiento de soluciones de salud para mejorar la vida de las personas en todo el mundo. Apoyar el Foro de Innovación de la SEFH es muy importante para nosotros, ya que el desarrollo de la innovación en la farmacia hospitalaria tiene repercusión directa en la atención de los pacientes y promueve el crecimiento profesional de los farmacéuticos de hospital. Estamos muy satisfechos de recorrer este camino junto a la SEFH”, subrayó.

Acerca de la SEFH

La Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH) es una organización científica, privada, activa y profesional, sin ánimo de lucro, dedicada a incrementar el estado del conocimiento sobre la farmacia hospitalaria y cuyas acciones buscan incrementar el uso adecuado y seguro de los medicamentos.

PP-MG-ES-1452

Comunicación SEFH

C/ Serrano, 40, 2º Dcha. 28001, Madrid. / Tel. [9157144 87](tel:915714487) - [646617240](tel:646617240)
www.sefh.es / [Twitter](#) / [Instagram](#) / [Facebook](#) / [LinkedIn](#) / borja.gitrama@sefh.es